EXIGE EL PAN IDENTIFICAR Y CLAUSURAR 'CLÍNICAS PATITO'

Por Luz Gaytán / CDMX Magacín Radio

a diputada y vicecoordinadora del PAN en el Congreso de la Ciudad de México, Luisa Gutiérrez Ureña denunció la proliferación de clínicas clandestinas en CDMX, y urgió identificarlas para poderlas clausurar, ya que ponen en riesgo la salud de los capitalinos.

Lo anterior, afirmó, tiene que ver con el descuido de las autoridades de salud y verificación.

"Más allá de estas irregularidades, este tema tiene que ver con situaciones médicas falsas que ponen en riesgo la vida de los pacientes que llegan a confiar su salud en estos sitios patito", expuso.

Gutiérrez dijo que el Congreso local ha sido muy responsable en aprobar dictámenes que tienen que ver con la salud de las personas, pero Morena no ha permitido que legislaciones de trascendencia prosperen. Además, hay daños a la salud visibles en estos lugares que no tienen regulación ni procesos sanitarios, y de viviendas aledañas que son afectadas por los ambientes de contaminación por desechos químicos y sanitarios.

Por su parte, Guillermo Huerta Ling, diputado federal del PAN, comentó que, en Cuajimalpa, el gobierno de Adrián Rubalcava permitió la instalación de clínicas falsas. "Que son de medicina obstetricia y hasta que las pacientes denuncian es como descubrimos la corrupción de los gobiernos traidores de Cuajimalpa", afirmó.

DELINCUENCIA DIGITAL

Mientras tanto, el coordinador del GPPAN, Fe-

derico Döring Casar, exigió a la SSC CDMX y FG-JCDMX, un informe sobre las acciones que han realizado en conjunto para combatir el delito de extorsión, robo y hasta homicidios derivado del uso de las redes sociales. "Donde bandas contactan a sus víctimas desde perfiles falsos con venta de artículos como automóviles, electrodomésticos o diversos productos que supuestamente son a bajo costo, pero en realidad es un engaño para robar".

El panista indicó que la mentira y el engaño al 58% de delitos que jamás se denunciaron en la Ciudad ha quedado otra vez de manifiesto, ahora se posiciona la Ciudad como el epicentro de la delincuencia moderna del país.

"Ya no sólo se cometen fraudes electrónicos, sino que se utilizan a las redes sociales para encontrar vecinos y hasta ejecutarlos en sus domicilios mientras el Gobierno se dedica a la propaganda política", mencionó Döring.

El diputado local Federico Chávez Semerena, de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia, lamentó que el GCDMX no se haga cargo de su labor fundamental que es cuidar la salud, el patrimonio y la seguridad física de los habitantes.

Lamentó que la delincuencia ahora ataque vía redes sociales, lo que demuestra que hay inseguridad en la Ciudad de México y la Fiscalía, así como la SSC CDMX, estén muy por debajo de lo que la sociedad reclama.

Carlos Joaquín Tinoco, legislador del bloque opositor añadió que muchas veces, la gente cae y realiza depósitos como anticipos o pagos totales para apartar dicho producto, donde al final del día, es un engaño.